

Lukas 15, 8-10

Eine Frau hatte 10 Silbermünzen gespart. Eines Tages merkte sie, dass ihr eine fehlt. Sofort zündete sie ein Licht an, stellte das ganze Haus auf den Kopf und suchte in allen Ecken. Als sie endlich die Münze gefunden hatte, lief sie zu ihren Freundinnen und Nachbarinnen „Freut euch mit mir! Ich habe die Münze wieder gefunden!“ rief sie. Genauso freuen sich die Engel im Himmel, wenn ein einziger Sünder zu Gott umkehrt!

Komm zu Gott, dann freut er sich!

Die Engel tanzen nur für dich!